



ABSTRAK

Sri Cahaya Fauziah, NIM 108314023, Upaya Guru Mengembangkan Kemampuan Motorik Kasar Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Permainan yang Dimodifikasi Di TK Al-Fikri School Medan T.A 2011/2012

Perkembangan motorik anak sangat diperlukan. Salah satu cara untuk mengembangkan kemampuan motorik kasar yaitu dengan melakukan permainan yang dimodifikasi. Permainan yang dimodifikasi adalah perubahan dalam permainan dari teknik bermain yang baku menjadi teknik yang sederhana sesuai dengan karakteristik anak usia dini. Modifikasi yang dilakukan bisa dari segi bentuk permainan, peraturan, alat, jumlah pemain dan waktu permainan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan motorik kasar anak usia 5-6 tahun dengan menggunakan permainan yang dimodifikasi di TK Al-fikri School Medan. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian ini adalah mengembangkan kemampuan motorik kasar anak usia 5-6 tahun di TK Al-fikri School Medan TA 2011/2012. Subjek penelitian adalah anak kelas B yang berjumlah 13 orang.

Sebelum melakukan tindakan terlebih dahulu meminta data awal pada guru kelas untuk mengetahui kemampuan motorik kasar anak. Proses penelitian dilakukan melalui 2 siklus. Pengumpulan data menggunakan lembar observasi.

Hasil analisa setelah diberikan tindakan I yaitu permainan bola kasti yang telah dimodifikasi, dari hasil observasi aktivitas anak di dapat 11 orang anak (84.6%) yang memiliki kemampuan motorik kasar sedang. Sebanyak 2 orang anak (15.4%) yang memiliki kemampuan motorik kasar kurang. Pada siklus ini kemampuan klasikal belum tercapai.

Hasil analisa pada siklus II dari 13 anak terdapat 5 orang anak yang memiliki kemampuan motorik kasar baik sekali (38.5%), 7 orang anak yang memiliki kemampuan motorik kasar baik (53.8) dan 1 orang anak yang memiliki kemampuan motorik kasar sedang (7.7%), dan tidak ada anak yang memperoleh kemampuan motorik kasar kurang dan kurang sekali. Pada siklus ini kemampuan klasikal anak sudah tercapai yaitu sebesar 77%. Berdasarkan hasil penelitian ini diperoleh bahwa permainan yang dimodifikasi dapat mengembangkan kemampuan motorik kasar anak usia 5-6 tahun di TK Al-fikri School Medan.

Kata Kunci : Kemampuan Motorik Kasar dan Permainan yang dimodifikasi